



Wöchentliche Heimat-
und Bürgerzeitung
mit den öffentlichen
Bekanntmachungen

Flammersfeld

www.vg-flammersfeld.de

Jahrgang 39

DONNERSTAG, 02. Februar 2012

Nummer: 05

■ Karneval in Burglahr

Ab 11.11 Uhr hatten sich in der Burglahrer Treif Narrhalla schon die befreundeten Karnevalsvereine von Nah und Fern die Klinke in die Hand gegeben und für Hochstimmung gesorgt.

Am Nachmittag parkte noch der Bus der Karnevalsfreunde aus Wissen an der übervollen Wied. Unten im Dorf Hochwasser und oben Hochstimmung. Die KG Wissen hatte Prinz, Garde, Möhnen, Tanzgruppe und ein ganz junges Talent dabei. Eine kleine Solotänzerin die mit viel Akrobatik für Applaus sorgte. Kaum war der Prinz von der Bühne abgezogen, konnte Sitzungspräsident und Exprinz Bubi Noll die Männertanzgruppe aus Strauscheid begrüßen, die ihren tanzenden Mädels den Vortritt ließen. In ihren blauweißen Garderuniformen wirbelten sie über die Bühne.

Die geballte Männerwelt im Tanzgeschäft war auf dem Vormarsch, denn als nächstes marschierten die Piloten aus Willroth ein. Bei ihren gekonnten Hebefiguren mussten sie allerdings der niedrigen Raumhöhe in der Treif Narrhalla Rechnung tragen. Die Männer vom befreundeten Wernder Karnevalsverein waren wie immer gerngesehene Gäste und werden auch gern von den Burggrafen gegen besucht. Schlag auf Schlag änderte sich das Bild auf der Bühne. Das Dreigestirn aus Fernthal war mit zehn hübschen, jungen Damen einmarschiert. Die Gardetänzerin zeigten sich als meisterhaft im Beine synchron hochwerfen. Ein leckerer Anblick, der das Herz der männlichen Besucher höher schlagen ließ. Zum Schlussbild wurde es noch mal sehr voll auf der Bühne, als Kommandant Michael Müller mit seiner Horser Truppe aufzog. Im Gefolge waren neben der Tanzgruppe, einem Solopaar, den eleganten roten Möhnen, der dekorativen grünen Ehrengarde auch noch Exprinz Thomas mit seiner hübschen Uschi dabei. Ein buntes Schlussbild, zusammen mit den Tollitäten aus Burglahr. Während sich Prinzessin

Marita gekonnt im Orden verteilen und bützen an diesem Nachmittag durchgeschlagen hat, sortiert Prinz Karsten etwas geschafft seine Orden. Prinz sein kann ganz schön anstrengend sein. Allerdings hat er auch in den kommenden Wochen die Chance, von vielen hübschen Prinzessinnen geküsst zu werden. Ein guter Grund für den Junggesellen "Emol Prinz zo sin". (wwa/mabe)

